

Madrid, 13 de noviembre de 1972.

Sr. D. José Martín Recuerda.  
Facultad de Letras.  
Cátedra Juan del Enzina.  
Universidad de  
SALAMANCA.

Querido y muy admirado amigo Pepe:

En todo este tiempo he dedicado muchas horas a la lectura y estudio de EL ENGAÑO. Me resulta difícil darte una impresión rotunda. Pero te la diré a mi manera y con toda espontaneidad.

Has escrito una monumental obra. Muy larga pero muy interesante y con escenas y momentos de verdadera culminación teatral.

Todo deja patente que estamos ante una obra épica y muy por encima de lo que escriben nuestros mejores autores, tanto por su tema como por su desarrollo.

Precisa un ajuste que la deje en un horario asequible; pero yo no sé decirte qué es lo que hay que quitar o recortar, aunque lo considero necesario. Algunas escenas ganarían al quedar más apretadas.

Yo volveré a escribirte dentro de unos días. Por ahora mi felicitación más sincera por ese empeño grandioso que hay en "EL ENGAÑO".

Con toda mi admiración recibe un fuerte abrazo de tu amigo,



José Tamayo.